

QUIÉNES ESCRIBEN

EN ESTE NÚMERO

Jorge Balladares-Burgos

Doctor en Formación del Profesorado y TIC en Educación (Universidad de Extremadura, España). Premio Extraordinario de Doctorado 2016/2017 otorgado por el Consejo de Gobierno de la Universidad de Extremadura. Magíster en Filosofía (Pontificia Universidad Católica del Ecuador). Licenciado y Profesor de Filosofía (Universidad del Salvador, Argentina). Profesor en la Universidad Andina Simón Bolívar -sede Ecuador y de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador. Ha escrito varios artículos científicos relacionados con la Filosofía de la Educación, Filosofía Política, Etnofilosofía, Filosofía y Tecnología, y Ética.

Felipe Matti

Licenciado y Profesor de Filosofía por la UCA. Fue becario de iniciación a la investigación UCA (2020-2021) y ahora es becario de doctorado UCA-CONICET. Sus temáticas de estudio son principalmente la estética barroca y contemporánea. Realizó su tesis de licenciatura sobre la estética de Baruch de Spinoza y actualmente se dedica al pensamiento estético del filósofo francés Gilles Deleuze así como las primeras vanguardias del siglo XX.

Mateo Belgrano

Profesor y Licenciado en Filosofía por la Universidad Católica Argentina y magíster en Historia del Arte Argentino y Latinoamericano por la Universidad Nacional de San Martín. Se encuentra realizando su doctorado en Filosofía en la UCA y en la FernUniversität in Hagen (Alemania) en un programa de doble titulación. Es becario doctoral del CONICET. Es profesor de Estética en la carrera de Filosofía de la UCA y de Introducción a la Filosofía en la UNLaM. Ha recibido las becas “Weltkirche Projekte” y “Programm des Bayerischen

Staatsministeriums” para estadías de investigación en la Universidad de Eichstätt (2016-2017) y becas del DAAD para dos estadías en la FernUniversität in Hagen (2018-2019; 2021-2022).

Ignacio Pereyra

Profesor y Licenciado en Filosofía y Profesor en Química por la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Tucumán donde participa del Grupo de estudios sobre Foucault de Las palabras y las cosas y que actualmente está cursando sus estudios doctorales en el Doctorado en Humanidades.

Martín Chicolino

Licenciado en Filosofía y Profesor de Filosofía. Trabaja como docente universitario y como investigador en la UNLaM y en la USAL; es doctorando del Conicet. Su producción filosófica más reciente es el capítulo: *El Anti-acontecimiento político y sexual: Patriarcado, Estado y Capital*; en: Esperón, Juan Pablo (Ed.), *Acontecimiento. Un estudio crítico de las posiciones filosóficas y políticas de Rosenzweig, Heidegger, Derrida, Deleuze y Guattari*, Editorial Doble J, Sevilla, 2020; y el artículo: *Traicionando a la representación. «Aún no se ha guillotinado al Rey».* *La crítica radical de Deleuze, Guattari y Foucault a la ‘Democracia’ indirecta*, en: Pléyade. Revista de Humanidades y Ciencias Sociales, Nro. 26, Chile, 2020..

Warren Breckman

Se desempeña como profesor de historia en el Departamento de Historia de la Universidad de Pensilvania. Ha sido miembro del Alexander von Humboldt-Stiftung, miembro del Instituto de Estudios Avanzados de Princeton y profesor invitado en la École des Hautes Études en Sciences Sociales de París y la Academia Estadounidense de Berlín.

Leandro Sánchez Marín

Se desempeña como profesor en el Instituto de Filosofía de la Universidad de Antioquia. Es egresado en filosofía y actualmente realiza estudios de posgrado en dicha universidad. Es miembro del Grupo de Investigación en Filosofía Política adjunto a la misma institución. Sus áreas de interés investigativo son la filosofía política, la filosofía moderna, el existencialismo y la teoría crítica.

Ángel Garrido Maturano

Profesor, doctor por la Universidad de Buenos Aires, becario de la Fundación Alexander von Humboldt, investigador principal del CONICET. ORCID: <https://orcid.org/0000-0002-0509-6692>.

Facundo Torres Brizuela

Profesor y licenciado por la UCA, universidad en la que también es profesor de la materia *Residencias Pedagógicas* en la carrera de Filosofía. Además es doctorando de Filosofía, también en la UCA.

Martina Somodi

Licenciada en Filosofía; practicante alumna en el grupo de investigación *Riesgo, cultura y técnica en la organización social*, a cargo de Susana Barbosa, USAL-SIGEVA; profesora adjunta en la cátedra de *Gnoseología I y II* a cargo de Paula Pico Estrada, Facultad de Filosofía, Letras y Estudios Orientales, USAL. Docente de nivel secundario.

Emmanuel Taub

Doctor en Ciencias Sociales, magíster en Diversidad Cultural y licenciado en Ciencia Política. Investigador adjunto del CONICET. Sus áreas de trabajo son la teoría y la filosofía políticas, así como el pensamiento judío. Es autor de los libros *Otredad, orientalismo e identidad* (2008), *La modernidad atravesada. Teología política y mesianismo* (2008), *Mesianismo y redención. Prolegómenos para una teología política judía* (2013) y *La palabra y la errancia* (2021).

Marcos Jasminoy

Licenciado en Filosofía por la UCA y doctorando en Filosofía en la UBA. El proyecto de doctorado se ocupa de las posibilidades de la fenomenología y la hermenéutica para el desarrollo de la filosofía de la religión. Se ha desempeñado como docente en la Facultad de Filosofía, Letras y Estudios Orientales de la USAL, así como también en la Facultad de Filosofía y en la Facultad de Teología de la UCA. Es miembro del Comité Editorial de la revista *Tábano* y codirector de *Nuevo Pensamiento*.